

Forums pour l'entourage

## aidez nous !

Par Profil supprimé Posté le 13/12/2010 à 17h10

mon fils aura 16 ans à la fin du mois et nous vivons un calvaire depuis plusieurs mois. Le mensonge rythme notre vie, il fume régulièrement du cannabis et sèche les cours en signant des mots d'absences à notre place. De dialogue en dialogue il nous a toujours promis qu'il avait compris et finalement en retournant au lycée la spirale infernale recommence ! il a toujours nié qu'il fumait et avons dû nous procurer des tests. Nous lui avons interdit toute sortie, il ne voit plus sa petite amie. (il a toujours été prévenu de ce qui allait se produire si il continuait ses bêtises). Rien ne change il ne parle toujours pas ne répond jamais à nos questions. Nous avons décidé de prendre contact avec un psy car je vous avoue que même moi qui à toujours privilégié le dialogue je n'en peux plus et je me surprend à rejeter mon propre fils. Trop de mensonges trop de manipulation trop de promesses ! je n'arrive plus à le regarder tellement je suis déçue. Nous étions une famille unie, remplie d'amour, de complicité, d'échange. Et voilà en entrant au lycée il a pas su tenir tête à des jeunes majeurs qui sont dans sa classe depuis 2 ans. Il se tape de bon délires avec eux comme il dit et nous on se tape un mal de chien au cœur et dans notre chair . Comme il est dur d'être parent!!!

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 31/12/2010 à 11h34

Nous sommes passés par toutes ces étapes aussi et mon message ne va pas vous aider, sauf à vous assurer que vous n'êtes pas seuls, mais même cela, ça n'aide pas. Nous ne comprenons pas comment notre enfant qui a été cheri (trop ?) qui a été le centre de notre monde (trop ?), qui vit dans un milieu privilégié, aimant, se retrouve ainsi dans la spirale du cannabis, en échec scolaire, lui qui était brillant. La tentation est grande de lui mettre un bon coup de pied au derrière et de lui conseiller d'aller élever des chèvres dans le Larzac et de cultiver son "herbe" ! Nous tenons bon dans l'immédiat, mais la prochaine étape, c'est l'aide par des professionnels (voir site mentionné plus loin). Bon courage à vous.